



Comunicado de

VANGUARDIA ARGENTINA PARA LA LIBERACIÓN

en REPUDIO al MEGADECRETO (DNU) del Presidente MILEI

Como organización político-cultural nos vemos en el deber de manifestar nuestro más enérgico repudio al MegaDNU lanzado por cadena nacional por el Presidente Milei.

No sólo rechazamos las formas, como hacen la mayoría de organizaciones sociales y laborales, que en el marco de un fundamentalismo democrático impotente hacen hincapié en los aspectos jurídico-formales en cuanto a la pertinencia o no de derogar más de trescientas leyes por un decreto de “necesidad y urgencia”; **sino que además rechazamos los contenidos porque son claramente lesivos y regresivos para la gran masa del pueblo trabajador y para la integridad de la Nación**. Esto es un ataque directo a la clase trabajadora intentando retrotraernos a tiempos de la servidumbre obligada por el gran capital existente, previa al siglo XX y un intento de liquidación del Estado como ente asegurador de la organización político-económica, jurídica y territorial de la nación para crear un proyecto nunca visto de privatización y extranjerización de todos los recursos materiales y humanos que habitan en este suelo.

Más que una “reforma del Estado” por decreto, **esto es una demolición de todos los derechos laborales, una abolición de soberanía nacional, un saqueo desmadrado de recursos y un industricidio a golpe de decretazo**.

Milei y sus adláteres globalistas perversos en el gobierno, como el endeudador serial Caputo, la “Rambo de opereta” de Bullrich, o el siniestro Sturzenegger, verdadero monje negro en las sombras y artífice ideológico de este engendro de MegaDNU, **representan la contrarrevolución antiobrera, antipueblo y antinacional diseñada por los poderes fácticos económicos** nucleados en AEA, por el gran capital financiero que reporta al Imperio anglosajón depredador y a la oligarquía financiera mundial, el sector primario exportador, y el sector monopólico de la economía concentrada y privatizada, los únicos ganadores de éste desastre planificado.

Su objetivo, bajo la excusa y el eslogan de “La Libertad”, es recomponer y optimizar, aún más, la tasa de ganancia de sus empresas y de sus negocios a costa del hambre, la miseria, el deterioro de las condiciones materiales de vida y la desesperación del pueblo en su conjunto. Es decir, este MegaDNU anarco-liberal solo busca asegurar una bestial transferencia de recursos desde los trabajadores hacia las pocas manos de los grandes capitalistas nacionales e internacionales y terratenientes.

Estas medidas contenidas en este nefasto MegaDNU solo le aseguran al pueblo trabajador dolor, sufrimiento, quita de derechos conquistados a lo largo de décadas, anarquía social donde gana y se salva el que más tiene, y nos lleva a la disolución como Estado-nación soberano. Porque **el verdadero peligro es ése, caer en la atomización radical de los individuos**, en el nihilismo abstracto, **en la ruptura de los lazos que nos conforman como comunidad política enajenando, no solo nuestros bienes materiales, sino nuestro ser como nación. La patria está en peligro de disolución.**

Milei, perversamente, se inspira en la máxima enemiga del pueblo argentino de la segunda mitad del siglo pasado: Margaret Thatcher, asesina de nuestros soldados en Malvinas, que siempre repetía que “no había sociedades, sólo individuos” y para imponer un programa regresivo a su propio pueblo recurrió a los mismos argumentos “no hay alternativa” al ajuste. Y esto es una mentira flagrante. El pueblo trabajador siempre tendrá alternativa y esa será la unidad y la organización para parir una patria liberada, justa y soberana.

Argentina no necesita un “ajuste”, todo lo contrario, necesita una política expansiva de reinversión. No es verdad eso de que “no hay plata”, la plata está, sólo que la tienen unos pocos “vivos” para su disfrute, derroche o acumulación improductiva mientras al resto se le dice que vivió por encima de sus posibilidades y que es “hora de pagar la fiesta”. ¿Cuál fiesta? ¿la fiesta de los que nos endeudaron y se la fugaron? ¿Cómo es posible afirmar que “no hay plata” cuando hay un PBI y medio fuera del circuito de la economía legal que no se reinvierte en un proceso productivo virtuoso? ¿Cómo es posible afirmar que el problema es “el déficit”, cuando el déficit fiscal que se maneja es del 5% y es similar e incluso menor que el de ciertos países desarrollados tomados como ejemplo de “naciones exitosas”? ¿Cómo es posible que nos quieran colar por la ventana una reforma regresiva laboral o una ley de alquileres liberalizadas al extremo de poder cobrar en dólares o cualquier otra moneda extranjera el alquiler, cuando son y han sido los trabajadores los que han venido soportando todo el peso del sacrificio de las crisis provocadas, una y otra vez, por una casta de políticos corruptos gerentes y empleados al servicio de los grandes capitalistas corruptos y vendepatrias a los que no les interesa un carajo el país.

Argentina necesita crear un poderoso aparato productivo a través de un proceso revolucionario endógeno de industrialización, aprovechando las características de su economía y la complementariedad que ésta tiene con las economías emergentes de los BRICS. **Argentina necesita imperiosamente ser parte de los BRICS y no seguir siendo una nación subordinada a las potencias anglosajonas imperiales** para seguir siendo subdesarrollada y víctima del eterno saqueo. **Argentina necesita unirse principalmente a Brasil para generar el primer paso en la construcción política de una Sudamérica unida**, como bloque económico-político y cultural que sea capaz de tener peso y gravitación en el concierto internacional de las naciones.

Por eso instamos, desde nuestro modesto lugar, a todo el pueblo trabajador, a través de sus organizaciones, a unirse y a organizarse para repudiar y tumbar por todos los medios, éste MegaDNU nefasto, torcer el rumbo de ésta política antinacional y construir una Patria justa, libre y soberana de los Trabajadores.

¡POR LA INDEPENDENCIA ECONÓMICA, LA SOBERANÍA POLÍTICA Y EL SOCIALISMO!
¡VIVA LA PATRIA, CARAJO!
¡VIVA LOS TRABAJADORES!

Vanguardia Argentina para la Liberación. Mesa Nacional.

23/12/2023